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Lorena, 14 de dezembro de 2022

No dia 14 (quatorze) de dezembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois) reuniram-se no

UNIFATEA, os seguintes conselheiros: Regina Paula (AMICE), Victor Hugo (CAEA), Rosana

Malerba (Escoteiros Guaypacaré), Vilma Ribeiro (Lions Club), Radamés Lázaro (SEMEIA) ,

Teresa Paiva (USP) , Ana Beatriz Morita ( UNIFATEA), Mateus Gomes (UNISAL) e Camila Rocha

(FLOR DE LIS).As entidades que justificaram a ausência foram FLONA, OAB e AMAPARQUE

MONDESIR. O presidente iniciou a reunião em segunda convocação com a projeção de um vídeo

retrospectivo com fotos das ações feitas por este conselho no ano de 2022. A seguir o presidente

Victor Hugo, colocou em discussão a resolução 02/2022 (ementa a resolução 01/2022) proposta no

mês de setembro sobre a numeração das reuniões em que constará a numeração anual e o número

sequencial histórico do conselho. Esse item foi aprovado pelos conselheiros presentes para ser

incluído na pauta da presente reunião. Foi aprovada a resolução 02/2022, mas o presidente deliberou

que os conselheiros ausentes que se manifestaram contrários , será aberto para discussão e votação na

próxima reunião do ano de 2023. Em continuação com a ordem do dia, o presidente comentou sobre

as atas pendentes, mostrando aquelas que já foram aprovadas e publicadas e aquelas que não foram,

um esquema da situação das atas foi mostrado através de uma tabela. Em seguida, foi apresentada a

relação das atividades do conselho no ano de 2022 com 10 (dez) reuniões ordinárias realizadas, 2

(duas) resoluções, 45 (quarenta e cinco) ofícios, 1 (uma) reunião extraordinária, além de participação

em palestras, oficinas, uso de tribuna e reuniões diversas. Também na apresentação mostrou-se um

balancete do controle de faltas dos conselheiros durante o ano de 2022, separadas por faltas

justificadas e injustificadas. O secretário Radamés usou a palavra para justificar seu atraso na presente

reunião e aproveitou a oportunidade para parabenizar a presente gestão pelos trabalhos feitos durante

o ano. Destacou que na gestão passada houve uma dificuldade no entendimento entre a SEMEIA e

alguns membros do COMMAM e que nesse ano teve avanços. Em seguida, o Sr. Secretário entregou

um relatório da Secretaria de Meio Ambiente que foi enviado para a CETESB sobre a questão dos

pontos de despejo de esgoto no terreno nos sítios Azizo e Sede alegados pela família Prezotto e que

foram apurados pela SABESP. O sr. Radamés ofereceu para, em janeiro, na segunda quinzena,

acompanhar o presidente do COMMMAM nas entidades que não estão comparecendo nas reuniões. A

Sra. Teresa Paiva pediu a palavra para informar sobre os vários projetos e eventos que o núcleo de

extensão da EEL-USP realizará no ano de 2023 e pediu a parceria tanto da Secretaria de Meio

Ambiente quanto do COMMAM nesses eventos. Sem mais a acrescentar, o presidente agradeceu a



dedicação e parceria dos conselheiros nesse primeiro ano de gestão e em

seguida fizeram uma pequena confraternização num “café solidário” entre os conselheiros e assim,

foi dada encerrada a reunião. Assim está a Ata, lavrada por mim, Victor Hugo, presidente do

COMMAM.


